※日付は取材日です。



▲水が湧き出ています(写真中央部分)



▲小魚をつかまえたカワセミ

4.28_{tue}

漆原

清水周辺をきれいな姿に

漆原のリバートピア吉岡の南側自転車道沿い に、清水の湧き出ている場所があります。しか し不法投棄などにより周辺は汚れ、ゴミだらけ となっていました。

2年前から松岡三夫さん(漆原)を中心に15人 程が参加し、周辺の清掃活動や整備・草刈りな どを行い、現在では清水本来の姿を取り戻しつ つあります。小魚などが住むようになったこと でカワセミが飛来するようになりました。今後 はホタル幼虫の放流なども行い、ホタルが住み 着くことのできる環境にしていく予定です。

5.7_{thu}

船尾苑の田中おとうさん

100歳おめでとうございます

町と社会福祉協議会では、船尾苑の田中おとうさ んに100歳の慶祝訪問を行い、記念品などを贈りま した。

おとうさんは明治42年5月6日生まれ。20歳で嫁 ぎ、養蚕業などを行う傍ら、9人のお子さんを育て 上げました。

船尾苑では入所者の皆さんがハッピーバースデー を合唱し、船尾苑をあげておとうさんの100歳を祝 いました。

これからもお元気でいてください。





4.4_{sat}~5_{sun}

農業委員会

農地パトロール (耕作放棄地調査)を実施

農地の保全とその有効利用を進めるため、農業委員会では、委員が8班に分かれ、町内の耕作放棄地調査を、昨年11月の調査後に解消された一部の土地を除き実施しました。

雑草などが生い茂ったまま放置しておくと、火災・犯罪・病害虫などの発生原因となる恐れがあり、周囲に大変迷惑となります。今後遊休化している農地をどのようにしていくか、意思確認に基づき、遊休農地解消へ活動していきたいと考えていますので、ご協力をお願いします。

4.5_{sun}

全面改修が完了

塔之辻貯水池新装

平石貯水池、明治貯水池、塔之辻貯水池が、長年の明治用水土地改良区からの要望で、防衛省の補助により全面改修されました。

4月上旬には最後の塔之辻貯水池の改修が完了し、貯水の運びとなりました。

この貯水池は、約12万tの貯水能力があり、5月28日 に通水式を終了し、農業用水として利用されています。



4.24fri

町にはどんなものがあるのかな

駒寄小3年生校外学習

駒寄小学校3年生146人が校外学習を行い、町内の施設を巡りました。

役場の見学の際には、職員から役場や議会がどのような 仕事をしているかなどの説明を受け、児童たちからさまざ まな質問が飛ぶなど、児童たちは町のことを一生懸命学び ました。

4.25_{sat}

ピアニスト阿部篤志さんを迎えて

親子で楽しむピアノコンサート

児童館でピアニスト阿部篤志さんを迎え、ピアノコン サートが行われました。

あいにくの天気でしたが、115人もの親子が訪れ、「崖の上のポニョ」や「ふるさと」などを合唱しました。また、「アンデス」という楽器が披露され、鳥の声のような音色に参加者は聞き入っていました。

